
第272回地域ネットワーク勉強会　感想

・成年後見制度の範囲が広いので、障害者の家族にとってのお話しを聞きたかった。

・わかりやすかったです。難しい内容だと思いますが、要点がまとめられていて私たちでも理解できました。
・具体的に事例を挙げてくれた事がわかりやすかった。今後の支援にも活かせると感じました。

・事例をお聞かせ頂き、大変ためになりました。ありがとうございました。
・具体的で良かった。
・勉強会に参加し把握したい内容について概ね理解できたので参加して良かったです。
・成年後見制度について、事例を通して理解を深めることができたと思う。

・事例にもとずいた内容なのでわかりやすかった。
・内容がわかりにくかった。法律的な事は難しいです。もっと勉強が必要と思いました。
・相続に対しての内容が多かった。知らないこともあり、勉強になったが、成年後見制度の利用を考えるタ
イミングや内容についてもう少し深く知りたかった。質問解答で少し聞けましたが福祉の仕事にかかわっ
ている者としての知識として。

・相続の話は重要だが、今回の主旨から離れていったように思う。もっと成年後見制度のことを深くほり下
げてほしかったです。

・分かりやすかったのですが、もう少し詳細を聞きたかった。
・種々の問題ありエンディングノートの大切さを知る。一時凍結の念書を取る必要性

・成年後見人・相続・遺言について、勉強になりました。事例と共に分かりやすかったです。

分かりやすい説明でした。

・大変勉強になりました。ありがとうございました。

・少しでも、話しを聞いておけばいざ、そうゆう場面の時に役に立つのかなと思いました。知らないよりは、
少しでもしっておけば役に立つと思いました。

・分かりやすくよかった。もっと簡単に利用できるような制度になればいいと思うが、むずかしいようです。

・ありがとうございました。

・成年後見制度を先生の実務を通して事例で説明してくださったのでわかりやすく、理解できました。

・事例を用いての説明が分かりやすかったです。ありがとうございました。

・勉強になりました。

・分かりやすく、とても勉強になりました。ありがとうございました。


